



辻小学校だより

学校教育目標

○学ぶ子（知） ○やさしい子（徳） ○元気な子（体）



学びの多い2学期を終えて ～残り3か月の目標は今から立ててみよう～



校長 近藤 百合

異常気象といわれる暑さが継続した中でのスタートだった2学期でした。それでも9月半ばになるころには朝晩の気温が少しずつ下がり、運動会のあたりは日中の気温も過ごしやすくなっています。秋の訪れを感じたかと思えば日中、ポカポカ陽気の11月。朝晩は冬を感じるようにもなってきました。短い秋が過ぎ、いよいよ本日から師走…12月の年の瀬を迎えました。冬の到来です。

昨年度より2週間遅れの開催となりました「つじっこコンサート」。11月21日の児童の部・22日の保護者の部と2回にわたり、行いました。子供たちは2日間今までの成果を大いに発揮してくれました。それぞれの学年での「歌唱」や「合奏」は子供たちが自分たちのできることをしっかり行ってくれました。今年度からはなないろ学級も加わり、様々な演奏を見ることができました。「歌唱」では低学年は元気よく、中学年は歌詞の意味を考えた歌い方、高学年は美しい響きを意識し、「合奏」も鍵盤ハーモニカやリコーダー、様々な楽器を用いた演奏と学年の実態に合った内容でした。そして児童の部では児童自身の演奏だけでなく、鑑賞マナーも素晴らしい、そこでも子供たちの成長を見て取ることができました。

私自身、幼いころからエレクトーンを習っており、学生時代には金管バンドや合唱、大学では吹奏楽と音楽とのつながりが深く、毎回、このような子供たちの演奏会は楽しみにしております。担任時代には合唱の選曲を音楽専科とともにかかわったこともあります。音楽は私にとって幼いころから身近なものであり、音楽によって子供たちの成長を見続けていました。今年度の辻小学校のコンサートも昨年よりもずっと成長した子供たちの姿を見ることができ、とても感動しました。今から来年のコンサートも楽しみです。

2学期は学校としての大きな行事である、運動会やつじっこコンサートがありました。そして5年生は大貫海浜学園、6年生は修学旅行と宿泊学習も行われました。11月20日には1年生の生活科見学もありました。この後は12月1日の2年生の生活科見学、12月5日の4年生の社会科見学をもって今年度の校外学習が終了いたします。学びの多い2学期でした。

12月は2学期のまとめの時期であると同時に3学期に向けた自分たちの目標を立てる時期でもあります。3学期に入ってから「これを頑張ろう」とか「次の学年に向けてこんなことを努力しよう」と決めるのではなく、冬休みに入る前に目標を決めておき、短い冬休みから実行できるようにしておくと、短い3学期を有意義に過ごせるのではないかと思います。

12月に入るとあっという間に時間が過ぎるようになります。12月は「師走」ともいわれるよう、「先生も走るくらい忙しい、慌ただしい」といわれます。時間の慌ただしさに振り回されないように残りわずかの2学期を頑張ってほしいと思っております。努力を重ね、物事が安定するといわれる「巳年」でしたが、1年間、どんなことに努力ができたか、そのことによって何か安定できたかを慌てずにゆっくり振り返ってもよいかもしれません。

2学期も保護者・地域の皆様にはたくさんのご協力をいただきありがとうございました。子供たち、そして皆様にとってよい年を迎えられますようご祈念いたします。

辻小学校のホームページを是非、ご覧ください。

学校の教育活動等隨時、更新しております。「辻小学校」で検索いただくか、

右のQRコードからも、閲覧することができます。

子供たちの日常的な学習の様子もご覧ください。

学校ホームページ <http://tujisyou.official.jp/>

